



50 Jahre Uni-Chor – Kurzvita Walter Pfohl

Walter Pfohl hat den Chor seinerzeit als Student im Auftrag der Universität gegründet und leitet ihn seit dessen Bestehen mit Temperament, Charme und musikalischer Kompetenz.

Walter Pfohl wurde 1943 im Luftschuttkeller des Hölderlin Gymnasiums in Stuttgart geboren. Nach dem Studium der Musik (Schulmusik, Klavier, Kapellmeisterei) und Physik folgte die Tätigkeit in der Musikabteilung des Süddeutschen Rundfunks sowie die Lehrtätigkeit am Gymnasium und der Aufbau eines musikbetonten Gymnasiums in Böblingen. 1984 wurde er an das Ministerium für Kultus und Sport berufen, wo er als Ministerialrat mitverantwortlich für die Schulmusik und die Laienmusik-Förderung in Baden-Württemberg war. Walter Pfohl wurde für sein Engagement im Musikleben mit der Hohenheimer Ehrennadel und der silbernen Universitätsmedaille ausgezeichnet. Für sein ehrenamtliches Wirken in vielen Bereichen des Landes erhielt er 2006 das Bundesverdienstkreuz. Seit August 2008 ist er im wohlverdienten Ruhestand und kann sich mit allen Kräften dem Unichor Hohenheim widmen.

Zum WS 2018/19 gibt Walter Pfohl nach 50 Jahren die Chorleitung an Sebastian Herrmann ab.